

Ibagué, 29 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1514

Alcaldesa exaltó a ediles en su día y los motivó a seguir sirviéndole a la comunidad

La celebración estuvo enmarcada por un emotivo discurso hacia los representantes de la Junta Administrativa Local para trabajar con más ahínco en sus comunidades.

Con un emotivo acto, la alcaldesa Johana Aranda compartió palabras inspiradoras con los 160 representantes de la Junta Administrativa Local, destacando su valioso liderazgo y dedicación en beneficio de las comunidades, con motivo de la celebración del Día del Edil y la Edilesa en Ibagué.

"Ustedes, hombres y mujeres valerosos de esta ciudad, son los encargados de llevar esperanza, soluciones y respuestas a los ciudadanos. Ustedes son los brazos extendidos de la alcaldesa y quiero que les demos un aplauso gigante a ustedes", dijo la Alcaldesa, quien enfatizó la importancia de la unidad y el compromiso en el servicio a la comunidad, a pesar de los desafíos y las limitaciones presupuestales.

Asimismo, la Alcaldesa destacó la importancia de trabajar en unidad, dejando de lado los egos y sectarismos políticos, para abordar las necesidades de la ciudad de manera conjunta.

"Las necesidades de Ibagué no tienen color. Por eso aplaudo que, en medio de esas diferencias que podemos tener, hoy estén aquí dándome la mano y entendiendo que a Ibagué la sacamos adelante en unidad", subrayó la mandataria.

El evento contó además con la presencia de la Policía Metropolitana que regaló un momento de esparcimiento y cultura. Igualmente, los ediles y edilesas recibieron un detalle de parte de la Alcaldesa y participaron en espectaculares rifas.